

Article 7

Les forces associatives mobilisées

LE TELETHON 93 SE PREPARE

Photo : Lors des derniers préparatifs et de la présentation du Téléthon 93 avec les plongeurs de l'USM et les Randonneurs du perche

En terre mortagnaise, le Téléthon donnera lieu à différentes opérations d'envergure. La principale est à mettre à l'actif des plongeur de l'USM qui vont rallier le Perche à l'Océan Atlantique à la nage (lire par ailleurs). D'autres initiatives sont à saluer, signées par des forces vives du monde associatif local qui ne manquent pas non plus de mérite.

Les pompiers seront, cette année encore, associés au Téléthon. Le jeudi 2 décembre, entre 17 et 19 heures, ils proposeront une animation sur la Place de Gaulle où seront accueillis les coureurs à pied portant les couleurs des pompiers ornais.

Un car podium sera là pour recevoir le public et, bien entendu, recueillir les promesses de dons. A noter que cette opération est patronnée, au plan local, par le Lion's club et le comité Croix Rouge.

Avec les Randonneurs du Perche et leurs amis cyclotouristes du club, « Réno-Bike », la halle au boudin accueillera une épreuve sur piste Les 24 heures de vélo tout terrain, du vendredi 3 décembre minuit au samedi 4 décembre minuit. Tout le monde peut participer à ce Téléthon quelque peu original. Les spectateurs seront également les bienvenus. Des bulletins de promesses de dons pourront être remplis sur place.